

<b>Beschlussvorlage</b>	Geschäftsbereich	Soziales, Jugend, Schule & Integration
	Ressort / Stadtbetrieb	Eigenbetrieb APH (Alten-u. Altenpflegeheime)
	Bearbeiter/in	Ulrich Renziehausen
	Telefon (0202)	563 2329
	Fax (0202)	563 8141
	E-Mail	ulrich.renzehausen@aph.wuppertal.de
	Datum:	24.03.2015
	<b>Drucks.-Nr.:</b>	<b>VO/1266/15</b> öffentlich
Sitzung am	Gremium	Beschlussqualität
<b>30.04.2015</b>	<b>Betriebsausschuss APH und KIJU</b>	<b>Entscheidung</b>
<b>Benennung des Wirtschaftsprüfers für den Jahresabschluss 2014</b>		

### Beschlussvorschlag

Als Prüfer für den Jahresabschluss 2014 wird die Wirtschaftsprüfungsgesellschaft Dornbach GmbH mit Sitz in Koblenz bestellt.

Dr. Kühn

Renziehausen

### Begründung

Nach § 106 Absatz 2 der Gemeindeordnung für das Land Nordrhein-Westfalen (GO NW) obliegt die Prüfung des Jahresabschlusses bei Eigenbetrieben und prüfungspflichtigen Einrichtungen dem Gemeindeprüfungsamt der Bezirksregierung. Das Gemeindeprüfungsamt bedient sich zur Durchführung der Jahresabschlussprüfung eines Wirtschaftsprüfers oder einer Wirtschaftsprüfungsgesellschaft. Die Alten- und Altenpflegeheime (APH) können einen Vorschlag unterbreiten, dem das Gemeindeprüfungsamt folgen soll. Die Betriebsleitung der APH hat die im Beschlussvorschlag aufgeführte Wirtschaftsprüfungsgesellschaft der Bezirksregierung vorgeschlagen. Die Rückantwort der Bezirksregierung steht noch aus.

Nach § 6 Absatz 2 der Betriebssatzung für die APH entscheidet der Betriebsausschuss über die Benennung des Prüfers für den Jahresabschluss.

Im Rahmen einer Ausschreibung durch die Zentrale Vergabestelle der Stadt in Zusammenarbeit mit APH hat die Wirtschaftsprüfungsgesellschaft Dornbach GmbH, eine mittelgroße Wirtschaftsprüfungsgesellschaft mit ca. 370 Mitarbeiter/-innen, Sitz in Koblenz, hat das Auswahlverfahren gewonnen. Es gab 14 Bieter aus dem Bundesgebiet.

Die Gesellschaft prüft seit vielen Jahren verschiedenste Altenheime, Krankenhäuser und Wohlfahrtsverbände in verschiedenen Rechtsformen. Nach Aussagen des Gemeindeprüfungsamtes ist die Prüfungsgesellschaft seit über zehn Jahren dort bekannt und stellte sich in dieser Zeit positiv dar.

Die Betriebsleitung empfiehlt, vorbehaltlich der schriftlichen Zustimmung durch das Gemeindeprüfungsamt, die Wirtschaftsprüfungsgesellschaft Dornbach GmbH als Prüfer für den Jahresabschluss 2014 zu bestellen.

### **Demografie-Check**

Der Inhalt der Beschlussvorlage ist nicht relevant für den Demografie-Check.